

Lokal & Regional

5840 Euro für die Tafel Saarbrücken

Erlös aus den gespendeten Saartalern der Stadt Apotheke in Saarbrücken übergeben

Saarbrücken. Die Kunden der Stadt Apotheke Saarbrücken haben im Jahr 2021 und im ersten Halbjahr 2022 insgesamt 5840 Euro gespendet, so berichtet Sebastian Neumann, Inhaber der Stadt Apotheke in der Bahnhofstraße.

Sebastian Neumann konnte nun den Spendenscheck an die Tafel Saarbrücken e.V., im Beisein der 2. Vorsitzenden Alexandra Moser, übergeben.

„Wir danken allen Spenderinnen und Spendern, für ihre Unterstützung. Ihre Spenden helfen die wichtige Arbeit der Tafel fortzusetzen“, sagten Moser und Neumann bei der symbolischen Scheckübergabe.

„Wir werden auch in Zukunft weiterhin Spendenaktionen für gemeinnützige Projekte ermöglichen“, verspricht Sebastian Neumann.



Katia Leroy, Büroleiterin Stadt Apotheke, Alexandra Moser, 2. Vorsitzende Tafel Saarbrücken e.V., Sebastian Neumann, Inhaber Stadt Apotheke, Dr. Florian Mohr, Apotheker Stadt Apotheke, Nicole Wolpers, Apothekerin Stadt Apotheke, Christiane Dobelmann, Schatzmeisterin Tafel Saarbrücken e.V., und Dorothee Berger, Akquise Tafel Saarbrücken e.V. (von links) bei der Spendenübergabe in der Stadt Apotheke Saarbrücken.

Foto: Stadt Apotheke

Über das Bonussystem „Saartaler“ kann man in der Stadt Apotheke seine erhaltenen Saartaler in Prämien einlösen oder für soziale Projekte direkt

vor Ort in die Spendenbox werfen. Die nächste Aktion der Stadt Apotheke und der Tafel Saarbrücken e. V. findet am 12. November statt. red./jb